

## Geschrieben von Christian Garlik:

Durch meinem Reise quer durch Mexiko im Jahre 2008, traf ich auch auf verschiedene Indianerstämme, die wie auch die meisten anderen Mexikaner, Allerheiligen zu einem der größten Feiertage im Jahr machen. Totenköpfe und alles was damit zusammenhängt sieht man in den Tagen rund um den 1. November in jeder nur erdenklicher Art !

(unten: erinnert etwas an Halloween)



Blumenschmuck zum Grab schmücken,  
gibt es an fast jeder Straßenecke !



Genug für alle da !



Jedes Grab wird besonders aufwendig geschmückt !!!





Jeder Stamm hat seine eigene Tracht



Grabbeigaben wie Obst, Gemüse und Getränke dürfen nicht fehlen !













